

WELTKULTURERBE



Zollverein

Der PC Wuppertal im Casino Zollverein



Die Zeche Zollverein im Essener Norden zeigte sich von seiner besten Seite. Die Sonne schien und die mächtigen Industriebauten mit dem unverkennbaren Wahrzeichen, dem Förderturm, strahlten im gleißenden Licht. Mit Ehrfurcht näherte man sich diesem großartigen Bauhausensemble, das 2001 zum Weltkulturerbe geadelt wurde.

Zum Brunchbüfett hatten wir uns im Casino Zollverein verabredet, der Restaurant- und Event-Location auf Zollverein. Die Clubmitglieder, die das Casino nicht kannten, waren sprachlos. Metropolengastronomie vom Feinsten, die sonst nur in New York oder London zu finden ist. Dazu eine Veranstaltungshalle mit aller erdenklicher Technik und sehenswertem Industrieambiente.

Aber auch von der Qualität der Gastronomie konnten wir uns überzeugen. Die dort kreierte New World Cuisine überrascht mit Frische und Eindeutigkeit. Wir ließen keine Gelegenheit aus, alle Dinge zu hinterfragen.

Die anschließende Zechenführung, die anschaulich Arbeitsabläufe, Technik und Kapazitäten vermittelte, machte deutlich, wie wichtig es ist, diese Zeugen der Industriekultur für nachkommende Generationen zu bewahren. Unser Clubtreffen mit Partnern war ein voller Erfolg. Und wir versprechen wiederzukommen. ▼